

# 大・大・大好きな城岳小学校のみなさんへ

城岳っ子のみなさん、こんにちは。来週、みなさんに会えるのをとても楽しみにしていましたが、沖縄県、特に那覇市の感染状況がまだ落ち着かないということで、また、休校が一週間伸びてしまいました。とても残念です。ですが、お母さん、お父さんにもお知らせしましたが、前回のように出校日を設けました。8月27日（木）です。上のお名前が「あ」～「さ」のお友達は、8時30分に登校。「た」～「わ」のお友達は、10時30分に登校となります。久しぶりに先生やお友達に会えるのを楽しみにしていて下さい。

さて、昨日の「Zoomで繋がろう！」に参加した城岳っ子のみなさん。校長先生の実験に協力してもらって、ありがとうございました。50名以上が参加し、兄弟で参加しているお友達もいたので、全部で70人ぐらいの参加がありました。校長先生の質問に、ジェスチャーで一生懸命こたえてくれましたね。とってもうれしかったです。

「お友達の顔が見られて、良かった～。（\*^\_^\*）」との感想もありました。実験してみて、Zoomで繋がれると思ったので、今度は学年や学級ごとで繋がってみたいな、と思いました。次回をお楽しみに。

令和2年8月21日（金）

那覇市立城岳小学校 校長 宮里 寿子

